



I. An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 07
Sendling-Westpark
Herrn Günter Keller
Meindlstr. 14

81373 München

Datum
19.07.2019

Deckenarbeiten der MVG in U-Bahnhöfen

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06141 des Bezirksausschusses des Stadtbezirks 07 – Sendling-Westpark vom 30.04.2019

Sehr geehrter Herr Keller,

der Bezirksausschuss beantragte am 30.04.2019, dass die abgebaute Deckenverkleidung im Zwischengeschoss des U-Bahnhofs Harras (Westseite) und den Treppenaufgängen schnellstmöglich wieder angebracht werde.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Referat für Arbeit und Wirtschaft mit der Beantwortung beauftragt hat.

Wir haben die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten, die Folgendes mitgeteilt hat:

„Die Decke am Harras wurde bereits Ende 2018 demontiert. Die abgehängten Decken mussten aufgrund eines sicherheitsrelevanten Schadens kurzfristig entfernt werden, da die Standsicherheit nicht mehr gewährleistet werden konnte.

Zurzeit erfolgt der Einbau einer Brandmeldeanlage (BMA) für den gesamten Bahnhof. Diese Arbeiten werden voraussichtlich noch in 2019 abgeschlossen.

Bezüglich der Erneuerung der Deckenverkleidungen erarbeitet unsere Planungsabteilung ein netzweites Konzept zur Erneuerung eines Deckensystems, das die in die Jahre gekommenen unterschiedlichen Deckensysteme ersetzen soll. Am U-Bahnhof Goetheplatz wird dafür ein Prototyp montiert und in der Praxis getestet. Auf Basis der Erfahrungen aus diesem Piloten wird die Planung für die weitere Deckenerneuerung optimiert.

Im Anschluss kann die Ausführung nach entsprechender Priorisierung an den jeweils betroffenen Bahnhöfen erfolgen, sodass eine Deckenaufwertung am Harras frühestens ab 2020, je nach Priorität, durchgeführt werden könnte.

Unabhängig davon sind parallel zu entwickelnde kurz- und mittelfristige Interimslösungen anzubringen (z.B. Taubenvergrämungen), die partiell zum Einsatz kommen.“

Wir hoffen, dass gemäß den obigen Ausführungen der MVG Ihrem Anliegen Rechnung getragen ist und möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

II. Abdruck von I.
an RS/BW
an das Direktorium-HA II/BA-G Süd

per Hauspost
an die Stadtwerke München, Ressort Mobilität

jeweils z.K.

III. Wv. FB 5
Netzlaufwerke/raw-ablage/FB5/SWM/3 Gremien/1 Stadt/1 Stadtrat/4 BA Antraege/Ba07/6141_Antw.odt

Clemens Baumgärtner